

canoë-kayak Sélection nationale de marathon

Strasbourg puissance vingt

PRÈS D'UNE VINGTAINE de bateaux alsaciens (Strasbourg Eaux-Vives, Colmar, Molsheim et l'ASCPA) ont participé le week-end dernier à la deuxième sélection nationale de marathon à Vichy.

C'est sur le bassin international de l'Allier, que l'ensemble des athlètes ont pu bénéficier d'une organisation sans faille et se disputer les places des podiums sur les 12, 20 ou 25 km de l'épreuve (en fonction des catégories).

Strasbourg Eaux-Vives avait une délégation de 16 athlètes au départ. Victoires et podiums ont été au rendez-vous.

On peut citer les premières places, du cadet A. Fischer, du duo senior Burger/Mathis, de la paire junior Gaudron/Josse et du duo mixte Rotman/Willmann-Rosso.

A l'issue de cette seconde étape (la première s'était disputée à Charleville-Mézières), le club de Strasbourg Eaux-Vives a qualifié vingt compétiteurs.

Cap sur Sedan

Colmar n'a pas été en reste avec, entre autres, Claire Haab qui s'est imposée en K1 seniors.

Tous les qualifiés se retrouveront aux championnats de France qui auront lieu à Sedan (Ardennes). Cette épreuve clôturera la saison 2012 et le championnat de France des clubs.

Voir les résultats en page Sports 4

publié le 14/09/2012 à 05:00